

Abnahme Jugendflamme in Albbruck

Die Jugendfeuerwehr Waldshut-Tiengen war am 8. Oktober mit 15 Jugendlichen bei der Leistungsprüfung Jugendflamme II und III in Albbruck.

In der Leistungsstufe II wurde Teamarbeit, Fahrzeugkunde, das setzen eines Unterflurhydranten und das Kuppeln von Schläuchen abgefragt. Aus unseren Reihen waren 11 Jugendliche dabei und haben Ihr Können gezeigt.

Die Leistungsstufe III setzt neben den Feuerwehrkenntnissen und einer Erste-Hilfe-Ausbildung auch soziales Engagement voraus. Die 4 Jugendlichen unserer Jugendfeuerwehr waren hierzu vorab zu Besuch in einem Kindergarten und haben dort den Vorschulkindern die Arbeit der Feuerwehr und die Jugendfeuerwehr vorgestellt.

Wir gratulieren allen Jugendlichen zur bestandenen Jugendflamme Prüfung.





